

Liebe, Warum bist du so kompliziert?

Ray&Kai

Von YuriyKajomi

Kapitel 3: geheimnisvolles Gespräch

Als Ray zu den anderen gegangen ist, beugte sich Kai zu seinem Blade. Doch als er es aufheben wollte erschien plötzlich Dranzer. Der Feuervogel hüllte Kai mit seinen Flügeln ein, so dass die anderen ihn nicht mehr sehen konnten. Der grauhaarige hatte sich zurückfallen lassen und lag jetzt mit verschränkten Armen in den Flügeln von seinem BitBeast. Beide waren mit ihren Gesichtern nur einige cm von einander entfernt.

"Dranzer. Was soll das?"

Der Phönix sah Kai direkt in die Augen, so dass dieser das Gefühl bekam, in die Seele gesehen zu werden. Dann hörte er eine Stimme: "Du hast Ray angelogen. Warum?" ,Was! Dranzer? Aber das kann nicht sein!', dachte der Junge geschockt.

"Du siehst doch, dass das geht."

Jetzt war Kai noch mehr durcheinander. ,Was ist hier los? Erst verliebe ich mich in Ray, dann kann Dranzer plötzlich sprechen und jetzt kann er auch noch meine Gedanken lesen. Drehe ich jetzt langsam durch?'

"Keine Sorge. Du drehst nicht durch."

"Aber: Was willst du von mir?"

"Mit dir reden. Über deine Gefühle für Ray. Du liebst ihn. Hab ich Recht?"

"Ja. Bist du mir deswegen böse?"

"Nein, bin ich nicht. Das ist deine Sache. Solange es nicht dein bladen beeinträchtigt. Und das hat es heute."

"Es tut mir leid. Ich habe ja versucht mich aufs bladen zu konzentrieren, hat aber nicht geklappt."

"Daran muss sich aber was ändern, sonst verlieren wir immer."

"Ich weis. Aber was soll ich tun?", Kai klang ziemlich verzweifelt.

"Rede mit Ray."

"WAS? Ich soll es ihm sagen. Da... Das kann ich nicht!"

"Du musst es aber. Sonst ändert sich nie was!"

"Er wird mich nicht verstehen. Man wird mich doch nicht mehr ernst nehmen."

"Du kennst die anderen wenig. Man merkt es. Tu es einfach. Du wirst schon sehen, alles wird gut!", mit diesem Satz verschwand der Feuervogel wieder im Blade.

"Dranzer", flüsterte Kai und schaute auf den Blade in seinen Händen.

Als Dranzer verschwunden war, rannten Tyson, Max, Ray und Kenny zu ihrem Teamchef.

"Was ist passiert?", fragte der blauhaarige, als sie bei Kai angekommen waren. Dieser drehte sich um und steckte dabei sein Blade weg.

"Dranzer und ich hatten noch was zu klären. Geht euch aber nichts an!", mit diesen Worten ging er an ihnen vorbei und verließ den Raum.

"Tse. Typisch! Hauptsache er weis was Sache ist. Wir können ja im Dunkeln tappen!", jammerte Tyson.

"Ach, lass ihn doch. So ist er nun mal.", meinte Max.

"Genau. Wenn er sich absondern muss, soll er doch!", mischte sich nun auch Kenny ein.

"Aber. Wir haben doch ein Recht zu erfahren, was los ist! Oder was meinst du Ray?"

Der schwarzhaarige schaute die ganze Zeit zur Tür, aus der Kai gegangen ist. Er hatte zwar mitbekommen, dass man ihn was gefragt hatte, aber nicht was. Deshalb meinte er nur: "Entschuldigt mich. Ich hab noch was zu erledigen." Damit rannte er aus der Trainingshalle.

"Beantworte mir wenigstens meine Frage!", rief Tyson ihn hinterher, doch Ray hörte es nicht mehr.

"Und was machen wir drei jetzt?", fragte Max und legte jeweils einen Arm um die beiden anderen, die nebeneinander standen. Tyson überlegte kurz, dann meinte er grinsend: "Also. Ich brauch erst mal was für den Magen!"

Die anderen Seufzten nur und gingen in Richtung Kaffeetertia.